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der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Nordenstadt am 06. Februar 2013

Baugebiet Hainweg
Bau einer zusätzlichen Sporthalle
- Antrag der CDU-Fraktion -

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, dem Ortsbeirat zuzusichern, 
dass auch aus Sicht aller beteiligter Ämter im Rahmen der Realisierung des Neubaugebietes 
Hainweg Bedarf für eine zusätzliche Sporthalle besteht, diese parallel zur Entwicklung des 
Baugebietes Hainweg erstellt wird und somit zeitgleich zum Bezugszeitpunkt zur Verfügung 
steht.

Der Ortsbeirat sieht im Zusammenhang mit dem Neubaugebiet und einer zusätzlichen 
Sporthalle keinerlei Notwendigkeit für eine Prüfung, ob Bedarf an sozialer Infrastruktur 
besteht, wie Planungsdezernentin Sigrid Möricke in den Wiesbadener Tageszeitungen in der 
Berichterstattung über die Pressekonferenz zum Baugebiet Hainweg zitiert wurde.

Der Ortsbeirat weist darauf hin, dass die Taunushalle schon jetzt aus allen Nähten platzt und 
ein sportliches und kulturelles Angebot für weitere 2.000 neue Einwohner in der Taunushalle 
nicht untergebracht werden kann.

Der Ortsbeirat erwartet, dass die Notwendigkeit einer weiteren Sporthalle nicht von einzelnen 
Ämtern oder Dezernaten in Frage gestellt wird, sondern alle an dem im Gebietsbrief 
dargestellten Bedarf an zusätzlichen Sportflächen, insbesondere einer zusätzlichen 
Sporthalle, festhalten. 

Der Ortsbeirat drängt nach wie vor auf eine Realisierung im Baugebiet Hainweg.

Der Ortsbeirat weist in diesem Zusammenhang nochmals auf seine Beschlüsse vom 
20.06.2012, 22.08.2012 und 07.11.2012 hin.
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Seite 2 des Beschlusses Nr. 0004 des Ortsbeirates Wiesbaden-Nordenstadt vom 06. Februar 
2013

Begründung:

Der Ortsbeirat sieht sich aufgrund der Stellungnahmen in der Ortsbeiratssitzung am 
07.11.2012 sowie der Aussagen von Planungsdezernentin Sigrid Möricke in der 
Pressekonferenz zum Baugebiet Hainweg zu diesem erneuten Antrag gezwungen.

Die Stadt hat in ihrem Gebietsbrief zum Baugebiet Hainweg selbst auf die Notwendigkeit 
weiterer Sportflächen und einer zusätzlichen Sporthalle hingewiesen. Im Rahmen der 
Vorstellung des Architektenwettbewerbs in der Ortsbeiratssitzung vom 07.11.2012 musste 
der Ortsbeirat erkennen, dass die Sporthalle still und leise und ohne jegliche Information des 
Ortsbeirates aus den Planungen des Baugebietes Hainweg verschwunden war. Laut 
Planungsamt wäre das mit dem Sportamt abgestimmt, was von dessen Leiter Karsten 
Schütze zurückgewiesen wurde. In dieser Sitzung wurde erstmals darauf verwiesen, dass es 
im Bereich Igstadter Straße eine als Sport- und Freizeitgelände ausgewiesene Fläche gäbe, 
auf der eine Sporthalle gebaut werden könne. 

In den Presseartikeln der Wiesbadener Tageszeitungen über die Pressekonferenz zum 
Neubaugebiet Hainweg wird Planungsdezernentin Sigrid Möricke mit den Worten zitiert: 
„Die Halle muss nicht zwingend im neuen Baugebiet liegen. Wir prüfen den Bedarf an 
sozialer Infrastruktur und werden dann entscheiden.“     

Beschluss Nr. 0004 

Antragsgemäß beschlossen.
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